



## La Universidad de Granada se opone a los recortes y pide apoyo social

05/10/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edicion



La Universidad de Granada ha aprobado hoy una declaración institucional para mostrar su rechazo al decreto de recortes del Gobierno central y ha reafirmado su apuesta por una educación universitaria pública y de calidad, para lo que ha pedido el apoyo de la sociedad a la institución académica.

La universidad ha celebrado un claustro extraordinario para abordar las consecuencias de los recortes en educación aprobados y el incremento de tasas y ha aprobado la referida declaración institucional consensuada con todos los representantes para defender una formación universitaria pública y de calidad.

El claustro extraordinario, que ha durado más de cinco horas, ha servido para acordar una declaración de rechazo al incremento de las tasas universitarias, el endurecimiento de las condiciones para las becas y los recortes para docentes y personal de servicios de la Universidad de Granada.

Este encuentro se ha producido después de un inicio de curso con protestas, que impidieron el pasado lunes la apertura oficial con normalidad del año académico y boicotearon la procesión académica de la UGR, en cuyas instalaciones se encerraron durante tres días representantes de estudiantes, profesores y personal técnico.

Según ha explicado la UGR, el claustro ha acordado una declaración institucional que defiende el modelo de educación universitaria pública y de calidad, aunque no es exactamente la declaración plantada por medio centenar de representantes claustrales.

El texto recalca que los recortes ocasionan "considerables pérdidas en la calidad" en la formación universitaria y que restan la esencia de la universidad pública al dificultar el acceso en igualdad de oportunidad a la educación superior.

La declaración refrendada en consenso ha reprochado además que la nueva normativa no se haya negociado con las instancias oportunas, incluidos los sindicatos, y que el incremento de los precios en segundas matrículas y sucesivas esté impidiendo a muchos universitarios continuar con sus estudios.

"La Universidad de Granada se compromete con la defensa del modelo de universidad pública y de calidad e insta al Equipo de Gobierno a seguir manteniendo su política de minimización de los efectos de estos cambios normativos", destaca el manifiesto.

La UGR ha considerado "imprescindible" exigir a los gobiernos central y autonómico que reconsideren sus políticas en materia de educación superior y ha solicitado a la sociedad el apoyo en la defensa del servicio público universitario que garantiza "progreso, futuro y cohesión social".

### Comparte

24
 0
 35



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario



### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Dimiten los seis concejales que denunciaron al alcalde de Otura por facturas falsas



Los seis concejales del PP de Otura que la pasada semana denunciaron el supuesto pago [Leer más](#) →

#### Las últimas nevadas mejoran las expectativas de Sierra Nevada ante las próximas precipitaciones



Las nevadas caídas en Sierra Nevada tras el comienzo del otoño han dejado buenas expectativas [Leer más](#) →

#### Premian un proyecto sobre efecto genético en tratamientos de cáncer de pulmón

El Hospital Universitario Virgen de Granada ha recibido un premio nacional al mejor proyecto de [Leer más](#) →

#### El Granada solicitará la anulación de la segunda tarjeta a Brahimi

El Granada CF ha anunciado que va a presentar un escrito ante el Comité de [Leer más](#) →

#### Desmantelan un punto de venta de droga y detienen a dos jóvenes en Granada



Dos jóvenes de 27 años han sido detenidos por la Policía Nacional en Granada, en [Leer más](#) →

### @radiogranada

Ya puedes escuchar aquí al alcalde de Otura diciendo otra vez que no se va | Radio Granada <http://t.co/8dRX3VYm> about a minute ago

Dimiten los seis concejales que denunciaron al alcalde de #Otura por facturas falsas <http://t.co/oipcJR1N> 12 minutos ago

Premian un proyecto sobre efecto genético en tratamientos de cáncer de pulmón <http://t.co/SyYD83MT> 44 minutos ago

Hablamos en Hoy por Hoy con Pablo García Baena, ganador del Premio de Poesía García Lorca de #Granada. Escúchalo en la radio, ya en la web [about an hour ago](#)